

* September 2016

Liebe Engagierte hier an der Grundschule

Süsteresch,

ich konnte in meine 3 Wochen Praktikum hier sehr viele spannende Impulse mitnehmen, viele interessante pädagogische Momente beobachten und auch das eine oder andere Lied lernen. Ich habe ^{viele von} euch bestimmt manchmal ein Loch in den Bauch gefragt, danke für euer stets offenes Ohr und eure Bereitschaft, mich überall hin mitzunehmen und eure Erfahrungen mit mir zu teilen. Ich freue mich über euer großes Engagement, ~~und~~ das ihr den Kindern gegenüber zeigt, und finde es toll, dass ihr euch damals auf den Weg gemacht habt & des Trut hattet, Schule zu verändern.

Bei allem Engagement: Passt auf euch auf und gönnnt euch auch mal ne Pause!

Vielen Dank und ich wünsche
euch alles, alles Gute.

Christiane

